



L'impureté comme éclatement de la personne.

Voyez et écoutez !

L'éclatement de la personne

Pour Isaïe l'impureté provient de la rupture entre l'individu et son créateur.

ישעיהו פרק מ

כו שְׂאוּ-מְרוֹם עֵינֵיכֶם וּרְאוּ מִי-בָרָא אֱלֹהִים, הַמוֹצִיא בְּמִסְפָּר צְבָאָם; לְכֻלָּם, בְּשֵׁם יְקָרָא, מְרֹב אוֹנִים וְאַמִּיץ כַּח, אִישׁ לֹא נֶעְדָּר.

Isaïe chapitre 40, verset 26

26) Levez les regards vers les cieus et voyez! Qui les a appelés à l'existence? Qui fait défiler leur armée en bon ordre? Tous, Il les appelle par leur nom, et telle est Sa puissance et Son autorité souveraine que pas un ne fait défaut.

Explication du mot מי

Le mot מי signifie "qui", "une personne".

Le ך a une valeur numérique de 10. Mais lorsque qu'il se décompose, c'est-à-dire lorsqu'on assiste à un éclatement de la personne, à une rupture entre l'individu et son créateur, il se transforme en 9 + 1.

La lettre correspondant à la valeur numérique 9 est le ט et celle correspondant au 1 est le א.

Le ט et le א rajouté à la lettre מ du mot מי donne le mot טמא qui signifie "impure".